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15. Oktober 2021 
 

Themenzentriertes Seminar / Thematic Seminar WiSe 2021-22: 

Policies for nutritious and sustainable food systems 

Prof. Dr. Xiaohua Yu, Prof. Dr. Liesbeth Colen 

 

Termine:  

Einführungsveranstaltung:  Freitag, 29.10.2021, 15:30-17:00, Online 

Join Zoom Meeting 

https://uni-goettingen.zoom.us/j/3144307033?pwd=L2tKSmJDcFBYYnRnMHdzWUhONWNIQT09  

Meeting ID: 314 430 7033 

Passcode: 222222 

 

Anmeldung StudIP und Themenvergabe: 05.11.2021, 0:00 Uhr bis 12.11.2021, 23:59 Uhr 

Prüfungsanmeldung bei FlexNow: 05.11.2021, 0:00 Uhr bis 12.11.2021, 23:59 Uhr 

Abgabe der schriftlichen Hausarbeit per Upload: bis Montag 10.01.2022, 23:59 Uhr 

Feedback zu Hausarbeiten: voraussichtlich bis 20.01.2022 

Individualtermine nach Absprache möglich 

Referate u. gemeinsame Diskussion der Hausarbeit: 

(Dienstag, 01. Februar 2022, Mittwoch, 02. Februar 2022 und Donnerstag, 03. Februar 2022) 

 

Hinweise:  
- Im Rahmen der o.g. Einführungsveranstaltungen werden die Prüfungsanforderungen verbind-

lich erläutert und wichtige organisatorische Details mitgeteilt.  

- Alle o. g. Termine sind Pflichttermine.  

- Nach dem letztmöglichen Anmeldetermin am 12.11.2021 besteht keine Möglichkeit zur Ab-

meldung mehr. Eine Teilnahme ist dann verpflichtend. Eine ausbleibende Ausarbeitung / ein 

ausbleibendes Referat wird mit 5,0 gewertet. 

- Sofern vor Ablauf der Anmeldefrist Anmeldungen zurückgezogen werden und dadurch The-

men wieder frei werden, behalten wir uns eine Vergabe dieser Themen an Nachrücker gem. 

Warteliste vor. 

- Die schriftlichen Hausarbeiten müssen in einfacher Ausfertigung (Papierform) im Sekretariat 

von Jana Nowakowsky, MZG 10.120 (Blue Tower 10th Floor) abgegeben und zusätzlich als PDF-

Datei in Stud.IP oder FlexNow hochgeladen werden (weitere Instruktionen folgen). 

- Die Hausarbeit soll 10-15 Seiten lang sein, single space, und enthält eine Strukturskizze. 

- Das mündliche Referat soll 20 Minuten, gefolgt von einer gemeinsamen Diskussion, umfassen. 

- Sollte es auf Grund der Corona-Krise nicht möglich sein, das mündliche Referat im Februar zu 

halten, weichen wir zeitnah auf andere Präsentations- und Ergebnisformate aus. 

https://uni-goettingen.zoom.us/j/3144307033?pwd=L2tKSmJDcFBYYnRnMHdzWUhONWNIQT09
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- Die Hausarbeit und das Referat können auf Englisch oder auf Deutsch geschrieben/gehalten 

werden. 

- Für ihre Arbeit bekommen die beiden Autor*innen jeweils die gleiche Note. 

- Noten: 50% Hausarbeit, 50% Referat 

 

Anmeldung/Themenvergabe:   

Die Anmeldung zum Seminar erfolgt über Stud.IP.  

Senden Sie (als 2er Gruppe) bitte eine Liste mit 3 Wunschthemen an jana.nowakowsky@agr.uni-

goettingen.de 

Der Hausarbeit ist eine von Ihnen unterschriebene „Plagiatserklärung“ als PDF-Datei beizufügen. 

Die Themenzuordnung wird von Prof. Yu / Prof. Colen vorgenommen. Der Ausgang der Themen-

vergabe wird bei Stud.IP eingestellt. 

 

Kapazitätsbegrenzung: 

Die Teilnehmerzahl ist auf 60 begrenzt. Plätze werden entsprechend der zeitlichen Anmeldung im 

Stud.IP vergeben. Die Anmeldung ist verbindlich. 

 

Betreuung der Hausarbeit 

Jedes Thema wird entweder von Prof. Yu oder von Prof. Colen bzw. deren Mitarbeiter*innen be-

treut. Die Arbeiten sollen selbständig angefertigt werden. Ebenso sollen die Referate selbständig 

vorbereitet werden. Spezifische Fragen können in 1-2 Beratungsterminen individuell geklärt wer-

den.  

 
Kontakte 

Katrin Pape (Sekretariat Prof. Colen): katrin.pape@agr.uni-goettingen.de 

Jana Nowakowsky (Sekretariat Prof. Yu) : jana.nowakowsky@agr.uni-goettingen.de   
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mailto:jana.nowakowsky@agr.uni-goettingen.de
mailto:katrin.pape@agr.uni-goettingen.de
mailto:jana.nowakowsky@agr.uni-goettingen.de


 

Fakultät für Agrarwissenschaften 
Department für Agrarökonomie und  

Rurale Entwicklung 

 

3 
 

 

Appointments:  

Introductory Event:  Friday, October 29th 2021, 15:30-17:00, Online 

Join Zoom Meeting 

https://uni-goettingen.zoom.us/j/3144307033?pwd=L2tKSmJDcFBYYnRnMHdzWUhONWNIQT09  

Meeting ID: 314 430 7033 

Passcode: 222222 

 

Registration StudIP and Topic Assignment: as from November, 05th 2021, 0:00 am until Nov. 12th 

2021, 23:59 pm 

Exam Registration via FlexNow: as from November, 05th 2021, 0:00 am until Nov. 12th 2021, 

23:59 pm 

Submission of the written term paper by upload: no later than Monday, January 10th 2022,  

23:59 pm 

Feedback to the term papers: presumably until January, 20th 2022 

Individual appointments on consultation feasible. 

Presentations and Joint Discussions of Term Papers: 

(Tuesday, February 1st 2022; Wednesday, February 2nd 2022 and Thursday, February 3rd 2022) 

 

Indications:  
- As part of the above-mentioned introductory events, the examination requirements are  

explained in a binding manner and important organizational details are communicated. 

- All above mentioned appointments are obligatory dates. 

- After the last possible registration date on November 12th, 2021 there is no longer any possi-

bility to cancel. Participation is then compulsory. A missing elaboration / a missing presenta-

tion is rated with 5.0.  

- If registrations are withdrawn before the registration period expires and topics become  

available again, we reserve the right to assign these topics to successors according to the  

waiting list.  

- The written term papers must be submitted as a single copy (paper form) to the secretariat 
to Jana Nowakowsky, MZG room number: 10.120 (Blue Tower 10th Floor) and additionally 
uploaded as a PDF file in Stud.IP or FlexNow (further instructions will follow).  

- The term paper should include 10-15 pages in length, single space and contains one structural 

chart 

- The oral presentation should last 20 minutes, followed by a joint discussion. 

- If it is not possible to give the oral presentation in February due to the Corona crisis, we will 

switch to other presentation- and result formats in a timely manner. 

- The term paper and the presentation can be written / held in English or in German. 

- Both authors receive the same grade for their work. 

- Grades: 50% Term Paper, 50% Presentation 

 

https://uni-goettingen.zoom.us/j/3144307033?pwd=L2tKSmJDcFBYYnRnMHdzWUhONWNIQT09
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Registration/ Topic Assignment:   

 

Registration for the seminar is effected via Stud.IP. Please send (as a group of 2) a list of 3 desired 

topics to jana.nowakowsky@agr.uni-goettingen.de. A "Plagiarism Declaration" signed by you must 

be attached to the term paper as a PDF file. The topics are assigned by Prof. Yu / Prof. Colen.  

The outcome of the topic assignment is set at Stud.IP. 

 

 

Capacity Limit 

The number of participants is limited to 60. Places will be allocated according to the time registra-

tion in Stud.IP. The registration is binding. 

 

Supervision of Term Paper 

Each topic is supervised either by Prof. Yu or by Prof. Colen or their staff. The work should be done 

independently. The presentations should also be prepared independently. Specific questions can 

be clarified individually in 1-2 consultation appointments. 

 
Contacts 

Katrin Pape (Secretariat Prof. Colen): katrin.pape@agr.uni-goettingen.de 

Jana Nowakowsky (Secretariat Prof. Yu): jana.nowakowsky@agr.uni-goettingen.de   

 

mailto:jana.nowakowsky@agr.uni-goettingen.de
mailto:katrin.pape@agr.uni-goettingen.de
mailto:jana.nowakowsky@agr.uni-goettingen.de

